

182.10

Kirchenordnung der Römisch-katholischen Körperschaft des Kantons Zürich

(Änderung vom 7. April 2011)

Die Synode der Römisch-katholischen Körperschaft des Kantons Zürich beschliesst:

Der Anhang zur Kirchenordnung der Römisch-katholischen Körperschaft des Kantons Zürich vom 29. Januar 2009 wird wie folgt geändert:

Die Bezeichnung der Römisch-katholischen Kirchgemeinde Andelfingen wird in Römisch-katholische Kirchgemeinde Andelfingen-Feuerthalen geändert.

Im Namen der Synode

Die Präsidentin:
Margrit Weber

Die Aktuarin:
Angelica Venzin

Der Regierungsrat beschliesst:

Die Änderung des Anhangs der Kirchenordnung der Römisch-katholischen Körperschaft des Kantons Zürich vom 7. April 2011 wird genehmigt.

4. Juli 2012

Im Namen des Regierungsrates

Der Präsident:
Kägi

Der Staatsschreiber:
Husi

Der Synodalrat der Römisch-katholischen Körperschaft des Kantons Zürich beschliesst:

Die Änderung des Anhangs der Kirchenordnung der Römisch-katholischen Körperschaft des Kantons Zürich vom 7. April 2011 ist rechtskräftig und wird auf den 1. Oktober 2012 in Kraft gesetzt ([ABI 2012-09-07](#)).

27. August 2012

Im Namen des Synodalrates:

Der Präsident:

Dr. Benno Schnüriger

Der Generalsekretär:

Giorgio Prestele